



El movimiento solidario internacional pro-saharai celebrará una contra-cumbre el próximo fin de semana, 6 y 7 de marzo, en Granada, frente a la Cumbre UE-Marruecos con motivo de la Presidencia Española de la Unión Europea

LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE APOYO AL PUEBLO SAHARAUI, CONTARÁ CON MÁS DE 300 DELEGADOS/AS PROVENIENTES DE TODA EUROPA Y DEL SÁHARA OCCIDENTAL OCUPADO

- El colofón final será una gran manifestación por las calles de Granada, que saldrá a las 12:30 del domingo de los Jardines del Triunfo y terminará en Plaza Bib-Rambla, cuya cabecera irá presidida por un gran pancarta bajo el lema: **“Sin libertad ni Derechos Humanos ¡¡NO al Estatuto con Marruecos!!”**.
- La Conferencia comenzará a las 18:00 h. del sábado 6 de marzo, y participarán en esta primera sesión:
 1. Mohamed Sidati, Ministro Consejero para Europa de la República Árabe Saharaui Democrática
 2. Mesa redonda de parlamentarios y fuerzas políticas europeas
 3. Continuará en la mañana del domingo con la participación de importantes defensores/as saharauis de Derechos Humanos provenientes de los territorios ocupados del Sáhara Occidental.
- Está confirmada la presencia de varios/as europarlamentarios/as, representantes del mundo de la política, la cultura, y las organizaciones sociales de todo el Estado, así como simpatizantes y activistas pro-saharauis llegados/as desde Portugal, Finlandia, Italia, Francia o México.

Madrid, 26 de febrero de 2010. El próximo mes de Marzo se celebra en Granada la primera Cumbre UE-Marruecos con motivo de la Presidencia Española de la Unión Europea y tras la concesión del Estatuto Avanzado que convierte a Marruecos en socio preferente de la Unión.

Mientras esto sucede, Marruecos continua ocupando ilegalmente un país vecino, expoliándolo; se niega a respetar las resoluciones de la ONU respecto a la celebración de un referéndum de autodeterminación para el Pueblo Saharaui y viola diariamente los Derechos Humanos, especialmente los de la población saharai que vive reprimida y torturada en la zona ocupada.



Para denunciar estas violaciones se celebrará paralelamente en Granada, los días 6 y 7 de marzo de 2010, la CONFERENCIA INTERNACIONAL DE APOYO AL PUEBLO SAHARAUI, organizada por la Coordinadora Estatal de Asociaciones Solidarias con el Sáhara, **CEAS-SÁHARA**, junto a la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sáhara - **FANDAS** y la **Asociación Granadina de Amistad con la RASD**.

Frente al Marruecos del autoritarismo sin límite y la falta de democracia real, somos conscientes del interés que para la UE, y para el Estado Español en particular, representa un Marruecos democrático. La Unión Europea debe persuadir a al régimen alauí de la obligación moral y política de garantizar el Derecho de Autodeterminación en el Sáhara Occidental a través de la celebración de un referéndum de autodeterminación. Sin una salida democrática al conflicto del Sáhara Occidental es, cuando menos, irresponsable pensar en una verdadera transición a la democracia en nuestro vecino del Sur.

La Conferencia, que se celebrará en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, denuncia que el gobierno marroquí (ahora socio europeo) viola sistemáticamente los Derechos Humanos y expolia los recursos naturales del Sáhara Occidental, y exige la celebración del Referéndum de Autodeterminación y la inclusión del tema del Sáhara en la Agenda de la Presidencia Española de la UE.

Para más información:

- Francisco Guerrero – Responsable DDHH de CEAS-Sáhara: 687 72 68 60
- Secretaría Técnica FANDAS-Sáhara: 952 211 288
- Secretaría Técnica CEAS-Sáhara: 91 531 76 04
- <http://saharaindependiente.org/spip.php?article675>